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Fecha Viernes 14 de enero de 2022 

Hora de inicio 
de la Sesión 

9 horas con 28 minutos 

Lugar Plataforma Microsoft Teams 

Modalidad de 
sesión 

Virtual 

Quórum Cuatro congresistas 

Asistentes 

 REVILLA VILLANUEVA CÉSAR MANUEL Presidente PRESENTE 

 CICCIA VÁSQUEZ, MIGUEL ANGEL Vicepresidente PRESENTE 

 GARCÍA CORREA, IDELSO MANUEL Secretario DISPENSA 

 ALVA ROJAS, CARLOS ENRIQUE Titular PRESENTE 

 CASTILLO RIVAS, EDUARDO ENRIQUE Titular PRESENTE 

 CORDERO JON TAY, MARÍA DEL PILAR Titular PRESENTE 

 ELERA GARCÍA, WILMAR ALBERTO Titular PRESENTE 

 REYES CAM, ABEL AUGUSTO Titular LICENCIA 

Verificación 
del quórum 

Seis congresistas presentes. 

Acta 
El señor Presidente pone a consideración la aprobación de las Actas de la Cuarta 
Sesión Ordinaria, de fecha viernes 10 de diciembre de 2021, siendo aprobada por 
mayoría. 

Informes 

El presidente informó respecto a la Segunda Sesión Descentralizada en la ciudad de 
Trujillo, el día viernes 7 de enero de 2022 y las visitas a Intervenciones que se 
hicieron. 
Indicó que también asistieron a una Mesa de Trabajo en el distrito de Laredo. 
Informó que la Tercera Sesión Descentralizada se llevará a cabo el sábado 29 de 
febrero en la ciudad de Tumbes. 

ACTA DE LA QUINTA SESIÓN ORDINARIA 
PERIODO DE SESIONES 2021 – 2022 
PRIMERA LEGISLATURA ORDINARIA 
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Pedidos 
El congresista Ciccia solicitó que la Sesión Descentralizada en la ciudad de Tumbes se 
inicie a las diez de la mañana; a lo que el presidente accedió. 

Orden del Día 

El presidente suspendió la Sesión a las 9 horas con cuarenta minutos, por el término 
de una hora, con el fin de resolver algunos problemas técnicos de conexión. 
Reiniciada la Sesión a las 10 horas con cuarenta y tres minutos, se presentó el señor 
Servando García Correa, Gobernador Regional de Piura, quién, respecto a los temas 
indicados en la Agenda, solicitó se le ceda la palabra al señor Wilmer Vise Ruiz, 
Gerente Regional de Infraestructura del Gobierno Regional de Piura, quien expuso lo 
siguiente: 

 Respecto al Establecimiento de Salud “Huancabamba” indicó que existe un avance 

ejecutado del 54.50% y una ejecución financiera de 90.77%. Fue resuelto el 

contrato debido a los retrasos. Actualmente se están ejecutando trabajos de 

constatación física e inventario con la finalidad de continuar con el proceso de 

saldo de obra. 

 Respecto al Establecimiento de Salud “Los Algarrobos” indicó que existe un avance 

ejecutado del 36.69% y una ejecución financiera de 45.08%. Fue resuelto el 

contrato debido a los retrasos. Actualmente se están ejecutando trabajos de 

constatación física e inventario con la finalidad de continuar con el proceso de 

saldo de obra. 

 Respecto al Establecimiento de Salud “Ayabaca” indicó que existe un avance 

ejecutado del 31.96% y una ejecución financiera de 73.12%. Fue resuelto el 

contrato debido a los retrasos. Actualmente se están ejecutando trabajos de 

constatación física e inventario con la finalidad de continuar con el proceso de 

saldo de obra. 

 Respecto al Establecimiento de Salud “Huarmaca” indicó que existe un avance 

ejecutado del 43.34% y una ejecución financiera de 78.80%. Fue resuelto el 

contrato debido a los retrasos. Actualmente se están ejecutando trabajos de 

constatación física e inventario con la finalidad de continuar con el proceso de 

saldo de obra. 

El congresista Ciccia consultó si el Gobierno Regional cuenta con los recursos o 
solicitara se le habiliten para cumplir con el pago del saldo de obra. 
El presidente consultó la fecha de otorgamiento de la buena pro en estos hospitales, 
también si la Contraloría General de la República había hecho observaciones, y de ser 
así si se atendieron estas observaciones, igualmente cuál es plan de contingencia que 
tiene el Gobierno Regional para que estos Hospitales, que son una necesidad, se 
concluyan. 
El congresista Elera expresó su preocupación por el estudio complementario para 
agua y desagüe que se requiere en el Establecimiento de Salud “Huarmaca”, 
asimismo respecto a que la infraestructura se vendría asentando, lo que ya ha 
ocurrido en aproximadamente diez centímetros. 
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El Gobernador Regional cedió la palabra al Gerente Regional de Infraestructura y a la 
señora Patricia Del Pilar Mío Palacios, Jefe de la Oficina de Control Interno del 
Gobierno Regional de Piura. 
El Gerente Regional de Infraestructura manifestó con referencia a los recursos para 
el saldo de obra, que al haberse incrementado el valor del dólar los costos se han 
incrementado. El Jefe de la OCI indicó que en el caso de los Hospitales Huarmaca, 
Ayabaca y Huancabamba existen Cartas Fianzas vigentes. Con respecto al Hospital 
Los Algarrobos, ya se requirió la devolución del pago, que de no hacerse hasta el día 
de hoy se ejecutaría la Carta Fianza. 
El Gerente de Infraestructura respecto al caso del Hospital Huarmaca que requiere 
obras complementarias de agua y desagüe, ya se venía trabajando la elaboración de 
un Expediente Técnico complementario. En cuanto al asentamiento se venía 
elaborando un Expediente Técnico para la instalación de pilotes por inyección en la 
zona afectada. Todo esto se incluirá en el saldo de obra. 
El Gobernador Regional indicó que el tema de la salud es prioritario en su gestión. 
Manifestó que aparentemente existieron deficiencias en la elaboración de los 
Expedientes Técnicos, que ahora se deben subsanar. 
Solicitó se evalúe la posibilidad de que los gobiernos regionales y locales puedan 
cofinanciar las intervenciones, para de esta manera agilizar la elaboración de 
Expedientes Técnicos y la ejecución de las obras de intervención. 
Manifestó que ya se encargó la elaboración del Expediente Técnico para dotar de 
agua y desagüe al Hospital Huarmaca. 
El presidente recomendó al Gobernador Regional estar vigilante con las posibles 
medidas cautelares que las empresas puedan interponer para evitar la ejecución de 
las Cartas Fianzas. Le consultó al Gobernador Regional cuál sería el tiempo estimado 
para poder contar con los saldos de obra debidamente determinados. 
El Gerente Regional de Infraestructura manifestó que en diez días podría tener un 
calendario detallado para determinar los saldos de obra. 
El Gobernador Regional expreso su sorpresa por las medidas cautelares otorgadas 
por un juez de Lima. 

Hora de 
levantamiento 

de Sesión 
11 horas con 25 minutos 

Firmas 

 
 
 

CÉSAR MANUEL REVILLA VILLANUEVA 
Presidente 

 
 
 

IDELSO MANUEL GARCÍA CORREA 
Secretario 
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Observaciones 
Se adjunta el audio correspondiente a la presente sesión ordinaria realizada el 14 de 
enero de 2022, el mismo que forma parte de la presente acta. 

Fecha de 
aprobación 

del Acta 
Aprobada el        de                 de 2022, en la            Sesión                    . 
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